

Der Jugendgottesdienst fand in diesem Jahr in der neuen Aula des Christa-und Peter-Scherpf-Gymnasium statt. Und es war ein voller Erfolg. Es kamen viel mehr Leute als erwartet, ca 160 Kinder, Jugendlichen und Erwachsene aus dem gesamten Kirchenkreis waren dabei.

Die Kreiskirchenband „Ligning Summer“ startete mit jugendlichen, schwungvollen Liedern, die zum Mitsingen einluden. Passend zum Ort hatten die Teamer als Thema eine Folge aus „Disneys große Pause“ ausgesucht, in der es um den „Neuen“ ging.

Dann gab es eine Pause, in der sich die Besucher stärken konnten.

Im Anschluss daran ging Kreisjugendpfarrer Falko Becker in seiner Predigt auf den Neuen ein.

Wie schon in den letzten Jahren auch, wurden anschließend die Jugendlichen, die in diesem Jahr konfirmiert oder gefirmt wurden, noch einmal von dem katholischen Pfarrer gesegnet.

In der nun folgenden Fürbittenaktion wurden runde Kreise, die den Ball vom Intro von Disneys großer Pause darstellen sollten, verteilt und darauf sollten alle gute Wünsche für Leute schreiben, die sie nicht kennen und dann wurden diese weitergegeben.

Im Anschluss an den Gottesdienst spielte die Schülerband „The Chips“ aus Prenzlau.

Insgesamt kann man sagen, dass es ein sehr gelungener Abend war.